



Los Ángeles no han dejado de cubrirlo con sus alas.

Narró Yabir Ibn Abdullah -Al-lah se complazca de ambos-: trajeron el cuerpo de mi padre ante el profeta -la paz y las bendiciones sean con él- y había sido mutilado, fue puesto al frente de él y quise descubrir su rostro pero mi pueblo me lo prohibió, el profeta -la paz y las bendiciones sean con él- dijo: “los Ángeles no han dejado de cubrirlo con sus alas”.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Trajeron el cuerpo de Abdullah Ibn Amr Ibn Haram Al Ansari que era el padre de Yabir -Al-lah se complazca de él- ante el profeta -la paz y las bendiciones sean con él- era un día domingo, los incrédulos lo habían torturado y mutilado su cuerpo, cuando lo pusieron frente al profeta, Yabir quiso descubrir su rostro sintiendo dolor por como los incrédulos habían mutilado su cuerpo, su pueblo se lo impidió y el profeta -la paz y las bendiciones sean con él- dijo: “Los Ángeles no han dejado de cubrirlo con sus alas como una honra y honor para él”.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/6390>

